

Liebe Kunstinteressierte,

wir sind **fünf Künstlerinnen** aus dem Großraum München, die sich künstlerisch mit einem gemeinsamen Thema auseinandergesetzt haben. Dazu gibt es eine

Ausstellung

zum Thema „Der Weg nach Hause“

vom

19. November bis 07. Januar 2023

Wir freuen uns über die Möglichkeit unsere Werke in den Räumlichkeiten der Christengemeinschaft in der Leopoldstraße 46b in Schwabing München ausstellen zu dürfen.

Der „Weg nach Hause“ ist gerade in unserer heutigen Zeit, in der viele Heimatlos geworden sind und andere, die sich auf eine Reise begeben haben - das kann eine innere Reise zu mir sowie eine äußerliche Reise fern von der Heimat sein – so oder so betrachtet, es ist aus unserer Sicht ein nach wie vor bedeutendes Thema und für jede von uns ein individuelles eigenes Thema – wir haben es offen gehalten und es obliegt auch dem Betrachter oder der Betrachterin, welchem Weg sie oder er folgen kann und welcher Weg sich erst noch offenbaren wird.

Die Ausstellung wird am Samstag, den 19. November um 15 Uhr feierlich eröffnet und es findet um 17 Uhr ein musikalisches Rahmenprogramm statt (geöffnet bis 20 Uhr).

Wir laden herzlich dazu ein, unsere Ausstellung zu besuchen!

Die Ausstellungswerke können außer an den Eröffnungstagen (19.11. 15-20 Uhr und 20.11. 14.1 Uhr) zu den Öffnungszeiten der Christengemeinschaft besichtigt werden.

Herzliche Grüße und wir freuen uns auf einen schönen Austausch zu den Werken.

Arwen Feichtl, Helena Koveko, Marija Erlic, Kalina Dimitrova und Veronika Kaulfuß

Künstlerinnen und Gründungsmitglieder des gemeinnützigen Vereins m a l e m a l e . V.